

Schlacht im Schatten des Riesen!

Von Jesstice

Auf der Rückfahrt herrscht eine trübe Stimmung. Der Raviente wurde zwar erfolgreich getötet, doch leider ließen viele Mitstreiter ihr Leben. Am Abfahrtshafen angekommen verkünden sie den Tod des Monsters. Zur Feier über die Rettung der Welt rufen die Gildenmeister zu einem Bankett auf, an denen sämtliche Beteiligten eingeladen sind. Ohne große Umschweife wird alles vorbereitet während die Jäger sich geschlossen über das Geschehene Gedanken machen, als plötzlich JayKay auftaucht und sie in die Versammlungshalle ruft. "Es gibt eine kleine Überraschung für euch!", versucht er sie aufzumuntern. In der Halle angekommen finden sie auf dem Tisch eine Art Nest, mit Eiern gefüllt. Sie versammeln sich um die verteilten Nester. "Dies, meine lieben Kollegen, ist das Erbe des Ältestenstammes der Hawks." - "Soll das heißen..." - "Ganz richtig. Sie haben mich beauftragt euch, und nur euch, diese Eier anzuvertrauen. Es sind die Letzten ihrer Art.". Plötzlich bewegt sich eines der Eier. Die Jäger sehen es neugierig an. Es bewegt sich immer mehr und schließlich beginnt es die Schale zu brechen. Ein kleiner, schneeweißer Hawk streckt seinen Kopf heraus und gurrnt verwundert in die Runde. Er sieht Storm an, knurrt leise und versucht mit den Flügeln zu schlagen, doch er ist noch zu schwach. Stolpernd kraxelt er aus dem Ei und geht auf Storm zu. Er mustert ihn genauer und beginnt wild herumzuhopsen, so gut es eben geht. Der Jäger streckt seine Hände mit dem Rücken flach auf den Tisch um ihm eine kleine Plattform anzubieten. Der Hawk steigt auf seine Hände und ist auch kaum größer als beide Hände zusammen. Ein kleines, fröhlich wirkendes Knurren wird von ihm nochmal ausgestoßen, als er sich gähnend zusammenkauert und in seinen Händen einschläft. "Ich schätze du hast deinen Hawk schon gefunden...", flüstert JayKay ihm zu. Allmählich schlüpfen auch die anderen Eier und jeder von ihnen scheint für einen der Jäger bestimmt zu sein. JayKay grinst in die Runde. "Wie willst du den Kleinen denn nennen?" - "Ich denke ich nenne ihn... Hope!".